



Ratifica Congreso a Mejía Castelazo como subgobernador del Banco de México

La Comisión Permanente ratificó el nombramiento de Omar Mejía Castelazo como subgobernador del Banco de México para los próximos ocho años. El nuevo integrante de la Junta de Gobierno de Banxico rindió protesta ante diputados y senadores. "Aprobada la propuesta por 24 votos.

En consecuencia, la Comisión Permanente del Honorable Congreso de la Unión, en ejercicio de la facultad que le confiere la fracción séptima del artículo 78 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, ratifica el nombramiento que el Presidente de la República hace a favor del ciudadano Omar Mejía Castelazo como miembro de la Junta de Gobierno del Banco de México a partir de esta fecha", declaró el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMTortNDNcoJDfQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212406&parld=75F18D3264FEE48F%212389&o=OneUp>